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令和５年度第２回伊勢原市図書館協議会会議録

〔開催日時〕 令和６年１月１８日（木曜日）午前１０時から

〔開催場所〕 伊勢原市立図書館会議室

〔出 席 者〕

（委 員）

会 長 朝倉 徹

副 会 長 岩田 利通

委 員 板倉 博子

委 員 濱田 保

委 員 落合 順子

委 員 石川 政行

（事 務 局）

教 育 長 山口 賢人

教育部長 大山 剛

図書館・子ども科学館長 林 かをり

専 門 員 細野 文和

会計年度任用職員 内田 淳子

〔公開可否〕公開

〔傍聴者〕なし

≪会議次第≫

１ 開 会

２ 教育長あいさつ

３ 会長あいさつ

４ 議 題

（1）伊勢原市立図書館条例施行規則(改正)について
① 図書資料(貸出冊数)について

② 視聴覚資料(貸出点数、ビデオテープの取扱い)について

（2）その他

５ 閉 会

≪議事経過≫

１ 開 会

（事務局）

過半数の委員出席（７名中６名出席）による協議会の成立について報告、また本協議会

は原則公開であること、会議録は市ホームページで公開される旨を説明。
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２ 教育長あいさつ

３ 会長あいさつ

４ 議 題

（1）伊勢原市立図書館条例施行規則(改正)について

① 図書資料(貸出冊数)について

(委 員)

学校においても、読書好きの児童・生徒には、より多くの本を借りたいという思いが

見て取れる。より多く貸出しができれば益々、本に親しんでもらえ、喜んでくれると

思う。

(委 員)

貸出しできる冊数は、読書普及のためにも多い方がよいと思う。

(会 長)

本協議会の意見として、貸出し冊数の上限は、規則を改正し、２０冊とすることで

よいか。

（各委員 異議なし）

② 視聴覚資料(貸出点数、ビデオテープの取扱い)について

(委 員)

ビデオテープは経年による劣化が避けられず、古いビデオテープは再生すると

絡まったりすることも多く、借りた方も嫌な思いをする。

(委 員)

近年の実績からもビデオテープを館外貸出し資料から除外することに賛成する。

再生中に切れてしまうのではないかと気を遣ってしまう。また、ビデオデッキを痛める

可能性もある。

(委 員)

ビデオテープを館外貸出し資料から除外することは時代の趨勢からやむを得ない。

ビデオテープを DVD にダビングするなどデジタルに変換することも考えられるが費用
も掛かるであろう。小中学生に至っては、ビデオテープ自体を知らないと思う。

(委 員)

図書館所蔵のビデオテープを DVD 等にダビングすることは著作権上の課題もある。
ビデオテープは、利用希望があれば館内で視聴していただき、図書館として貸出す資料

から保存する資料として扱う時期に来ているのではないか。

(会 長)

本協議会の意見として、規則を改正し、ビデオテープを館外貸出し資料から除外する

こと、また、視聴覚資料の貸出し点数の上限は６点としてよいか。

（各委員 異議なし）



- 3 -

(２)その他

・会長の承認による会議録の作成について了承。

・図書館資料等貸出業務委託契約期間の満了に伴い、本年４月１日から３年間の業務

を委託する業者の選定を行うプロポーザル選定委員会を設置したこと、また、

本協議会を代表して朝倉会長、また、濱田委員については、小学校教育研究会会長

の立場から選定委員会委員に就任いただくことについて報告。

・図書館で長年活動している「朗読ボランティア 野の会」が文部科学大臣から表彰

されたことについて報告。また、野の会所属の委員から会の活動内容について説明。

午前 10時 40分閉会


